
 武佐店１周年！ 地域の皆様のためにがんばります！！ 

 二度あることは三度ある？ 

10月13日、厚岸へ車でドライブで

はなく、列車でのんびりと遊びに行

きました。（ビールを飲みたいだけ

だろぅ？）（その通り！）ビールを

片手に景色を観ながら行こうとワク

ワクしているうちに列車が到着。 

中に入るとビックリ！座席が満席で

デッキにも人が溢れていました。な

んとか乗車してデッキに立っている

と声を掛けられ、話をしていると満

席の理由がわかりました。ほとんど

の乗客が関東からのツアーで日本一

周列車の旅をしていてこれから根室

に行くとのこと。ツアー客と話して

いるうちに、あっとい

う間に厚岸に到着。最

初の目的地コンキリエ

に向かい、炭焼きコーナーへ。好き

な食材とビールを堪能し、気分が良

くなったところで、次の目的地カキ

祭り会場へ。カキを食べに行ったは

ずが、先ほどのツアー客の根室へ行

く。が頭から離れなくなり根室とい

えばカニでしょ！とカキを忘れて早

速カニを注文（笑）そして帰りの列

車で先ほどのツアー客と遭遇。顔を

観ると、さすがに長旅で疲れ切った

様子でした。〈 野木 秀光〉                
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昨年の１０月１日から武佐地区を担

当させていただいて１年を迎えまし

た。私の自宅も武佐にあることで地

域の皆様と共に歩むことができてと

てもうれしく思います。また、お客

様から温かいお言葉をいただきまし

て、本当にありがとうございました

懸賞のコメントでは悪天時のビニー

ル梱包がとても良い。などの声をい

ただき感謝いたします。これからも

地域の皆様のお役に立てるよう努力

してまいりますのでどうぞよろしく

お願い致します。また、１０月２０

日に武佐地区で初めてマルシェを開

催いたしました。天候にも恵まれ無

事終了することができました。この

度は会場、駐車場、テントなどの備

品、カゴを貸していただき、ご協力

頂いた皆様、本当にありがとうござ

いました。   〈 野木 秀光〉            

お客様担当の 野木 秀光
た も の ぎ  ひ で み つ

です  

同僚が書いた  

プロフィール    

丹葉新聞店 統括

課長兼武佐店店長     

たぶん１６５cm 

６０kg位。間違い

なく釧路生まれの釧路育ち。魚が

大好きな３7才だが気持ちは２０

才の心やさしいちょっとおっちょ

こちょいだけど頼りになる課長。

趣味は銭湯と、魚好きだけど野外

での焼肉パーティー。夏になると

小松崎しげるというあだ名がつく

ほどに、日焼けしている。自称、

丹葉新聞店のムードメーカー。 

いつもご愛読いただき、誠にありがとうございます。 

よろしくお願い致します 

 皆様、はじめまして。武佐地区の

配達管理担当をしています、長谷琢

也と申します。いつも北海道新聞並

びに道新スポーツなど当店取扱いの

新聞をご愛読いただきまして誠にあ

りがとうございます。今、私は一件

一件、ご挨拶と色々な声を聞きにお

客様のお宅へお伺いしております。

配達や集金、電話対応や従業員の姿

勢、サービスなど気になる点やご意

見、ご要望がございましたら、気軽

にお申しつけ下さい。また、名前と

顔を覚えていただけると幸いです。

私は基本武佐地区勤務で自宅も武佐

なので、大楽毛方面は余り行く機会

が無いのですが、大楽毛地区へ行く

事がありましたら、宜しくお願い致

します。また、寒さ

が段々と厳しくなっ

てきますので、暖か

い服装をして、皆様

体調など風邪には十

分に気を付けて下さ

い。 〈長谷琢也〉 

９月・１０月と台風の影響による

大雨で、釧路でも大きな被害があ

りました。釧路市内のエリアでも

工場から店に新聞を届けられず、

通常より４時間以上遅く到着した

地域もあり、また冠水により配達

不能の地域もありました。市内の

各箇所が冠水し数百台の車が廃車

になったそうです。当店エリアの

コンビニでも水が入り、数日営業

出来ない状況にもなりました。こ

こまでの大雨の被害は、今までな

かった気がします。気候の変化も

あり、あまり想定していなかった

被害も今後はあり得ます。災害は

止められませんが、命を守る為の

準備はしておこうと思います。先

月配布された大津波ハザードマッ

プはご覧になられましたか？もし

も津波警報が出た時は命を優先し

ケースによってどこに避難するな

ど、家族で防災会議を開くと良い

かも知れませんね。    丹葉 

ご家庭でも災害対策を 


